

#TARIFVERHANDLUNGEN 20. März 2015

cantus: Einkommensrunde 2015 - EVG lehnt Arbeitgeberangebot ab

Nach intensiver Beratung in der zuständigen Tarifkommission lehnt die EVG das Arbeitgeberangebot für die Beschäftigten der cantus Verkehrsgesellschaft mbH vom 11. März zur Weiterentwicklung des cantus Haustarifvertrags ab.

Nach intensiver Beratung in der zuständigen Tarifkommission lehnt die EVG das Arbeitgeberangebot für die Beschäftigten der cantus Verkehrsgesellschaft mbH vom 11. März zur Weiterentwicklung des cantus Haustarifvertrags ab.

Es wurden folgende Forderungen beschlossen:

- Übernahme der wesentlichen Strukturen des BranchenTV SPNV in den Haustarifvertrag der cantus
- Übernahme des materiellen Niveaus des BranchenTV SPNV in der Fassung des noch ausstehenden Tarifabschlusses zum BranchenTV SPNV

Die EVG wird die Arbeitgeberseite erst nach einem Abschluss der Entgelttrunde 2014/2015 zum BranchenTV SPNV zur Fortsetzung der Tarifverhandlungen auffordern.

Downloads



infodownload.pdf

(PDF, 52.75 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/tarifpolitik/aktuelles/15_03_